

LOS MEDIOS DE PAGO SE VIRTUALIZAN

Posted on 16/08/2015 by Naider



LOS MEDIOS DE PAGO SE VIRTUALIZAN

naider

Las carteras y monedas virtuales empiezan a consolidarse como futuro medio de pago

¿Se imaginan salir de casa tan solo con el móvil? Lo que hace unos años parecía una idea descabellada no lo es tanto hoy en día, gracias al denominado efecto "internet de las cosas" acciones tan simples como el pago por un producto parece que evolucionan. La razón; el teléfono móvil, las "carteras virtuales" van comiendo terreno a los billetes y tarjetas tradicionales y más tarde que pronto, acabaremos pagando vía móvil. Tiempo al tiempo.

Aún así, no solo las "carteras virtuales" avanzan, también debemos prestar atención a otro fenómeno denominado como bitcoin o "moneda virtual", además de la lógica comodidad que estos nuevos modelos de pago traen consigo existe una razón de peso que los avala; el fraude contra la economía sumergida.

Y es que, sin lugar a dudas, el futuro es virtual.

There are no comments yet.